

Biosphärenweg



Die Biosphärentour führt uns nach Fischbach zu dem sensationellen Baumwipfelpfad

Route: Bärenbach - Bruchweiler - Bundenthal - Rumbach - Schönau - Fischbach

Länge: ca. 12 km

Die Tour startet in Bruchweiler (1) am Bahnhof wo auch der Wappenbaum steht und im Sommer der Brunnen plätschert.



Mit dem Handbike geht's durch Bruchweiler nach Bundenthal über das Industriegebiet, wo wir uns am Bahnhöfel (2) rechts nach Rumbach auf den Radweg begeben.

Vorsicht: Straßenüberquerung !

In Rumbach vorbei beim Kneipptrittbecken überquert man nochmal die Straße (Bäckerei). Mit einer Steigung geht's aus Rumbach (3) bergauf zum Bergsattel. Angekommen gibt's eine schöne Rastmöglichkeit. Bergab weiter, die Straße überqueren (Vorsicht!).



Der asphaltierte Weg geht hier zu Ende. Durch den Wald ist der Untergrund (bei trockenem Wetter) gut mit dem Handbike zu fahren, auch darum weil der Weg leicht bergab fällt. Wir durchqueren das Naturschutzgebiet.



Baumwipfelpfad

Weiter durch das NSG-Gebiet der Sauer radeln wir über eine Holzbrücke, dann den Abzweig (4) des Radwegs zwischen Fischbach und Schönau rechts nach Fischbach nehmen. (5)



Nachdem wir die Sauer abermals queren, haben wir Fischbach erreicht. Rechts ab, auf der Landstraße zum Biosphärenhaus mit dem sensationellen Baumwipfelpfad. (6).



Biosphärenweg